

Bhabinkamtibmas Polsek Cireunghas Bersama Babinsa Sambangi Tokoh Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Jun 12, 2023 - 17:42



Bhabinkamtibmas Polsek Cireunghas Bersama Babinsa Sambangi Tokoh Masyarakat

Sukabumi - Dalam upaya menjalin sinergitas untuk pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas) di wilayah binaannya, Bhabinkamtibmas Desa Bencoy Polsek Cireunghas Polres Sukabumi Kota bersama Babinsa

melaksanakan patroli dialogis dengan menyambangi Tokoh Masyarakat dan warga binaan di Kampung Cireunghas Desa Bencoy Kecamatan Cireunghas Kabupaten Sukabumi, Senin (12/06/2023).

Pada kesempatan tersebut Bhabinkamtibmas Bencoy Bripka Diky Juansah dan Babinsa Bencoy Sertu Soemarna menyampaikan pesan-pesan kamtibmas serta mengajak untuk turut berperan dalam menjaga wilayahnya dari gangguan kamtibmas maupun tindak kriminalitas.

Selanjutnya Bhabinkamtibmas menyampaikan bahwa apabila membutuhkan pertolongan polisi segera menghubungi Bhabinkamtibmas / Babinsa maupun Polsek Cireunghas.

Kemudian Bhabinkamtibmas menghimbau warga binaan yang mau bepergian dengan memakai kendaraan roda dua maupun roda empat agar membawa surat surat kelengkapan kendaraan, memakai helm standar SNI, memiliki SIM dan mematuhi peraturan lalu lintas serta tidak menggunakan Knalpot Brong / Bising, tak lupa mengingatkan kepada warga agar selalu waspada dengan Pencurian kendaraan bermotor dan pencurian hewan ternak karena sebentar lagi akan musim kurban sehingga sangat rentan terjadinya pencurian hewan ternak seperti Domba, Kambing dan Sapi, diharapkan masyarakat agar selalu waspada akan hal tersebut.

Ditempat terpisah Kapolsek Cireunghas Ipda Hendrayana Syaepudin, S.Ip menjelaskan

"Dengan meningkatkan sambang dan dialogis tersebut diharapkan dapat menjalin silaturahmi dan kebersamaan dengan tokoh masyarakat dan warga, sehingga dapat optimal dalam menjaga kamtibmas, dan kejadian atau permasalahan sekecil apapun yang terjadi di masyarakat dapat diselesaikan dengan baik" pungkasnya.

Polres Sukabumi Polda Jabar.